
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 6 giugno 2024, alle ore 12:07 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 6‐6‐2024 ‐
ore 12" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Consigliere PUGLIESE Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓ ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓ ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:07, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"Buongiorno a tutti i colleghi, buongiorno Secretario.

Allora diamo aperta la seduta alle ore 12.07 e"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"procedere con l'appello.

Grazie signor Presidente.

Il verbale numero 40 del 6 giugno 2024 della seconda commissione consigliare bilancio e finanze.

Do atto che il verbale numero 39 è nullo perché la seduta non si è svolta il giorno 4 giugno per la concomitanza con i lavori del Consiglio comunale.

Procediamo con l'appello per verificare il numero legale.

Milazzo Leonora assente, Pugliese Leonardo presente, Alagna Walter presente, Buonomo Giancarlo presente, Ferrantelli Pellegrino è assente ma ha delegato il consigliere Di Girolamo
che è presente, Fici Nicola assente, Gerardi Guglielmo è assente ma ha delegato il consigliere Michele Accardi che è presente, Giacalone Pietro assente, Martini Queglia assente,
Milazzo Vito assente, Vinci Antonio è assente ma ha delegato il consigliere Carnese Giuseppe che è presente.

Risultano presenti all'appello 6 consiglieri su 11, è stato raggiunto il numero legale, la seduta è"

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"valida Grazie segretario.

Allora è arrivato un debito fuori bilancio che già era stato messo all'ordine del giorno quindi ne diamo priorità in virtù di scadenza imminente e quindi accantoniamo il DUP che
avevamo iniziato nella seduta precedente ed eravamo arrivati a pagina 81.

Quindi do lettura"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"del debito fuori bilancio.

Allora colleghi consiglieri iniziamo a dare lettura.

Riconoscimento del debito fuori bilancio e sensi dell'articolo 194,1 lettera E in favore della signora Lupo Mattia Giovanna.

Secretario verbalizzi l'ingresso del collega"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:
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"consigliere Pier Giorgio Giacalone.

Perfetto entra alle ore 12 e 10 minuti il"

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"consigliere Giacalone.

Grazie.

Per essa, Avvocato Giovanni Gandolfo, in esecuzione alla sentenza numero 2185 del 2023, messa nel giudizio dinanzi alla Corte d'Appello di Palermo, riconoscimento del debito fuori
bilancio esente dall'articolo 194,1, nei confronti dei signori Nizza Francesco, Francesca e Scoma Christian.

In forza la sentenza 413 del 2023 messa dal giudice di pace di Marsala nel giudizio portante numero 749 del 2021.

Riconoscimento del debito fuori bilancio esenziale articolo 194,1 In relazione al pagamento da eseguirsi nei confronti della società G.Costruzioni per aver preveduto all'integrale
versamento delle somme dovute a signori Giovanni Giuseppe, più due forze di sentenza numero 185 della Corte d'Appello di Palermo, Segretario se può mettere a verbale l'ingresso
alle ore 12 e 11 della collega Martinico, grazie.

Riconoscimento del debito fuori bilancio in esempio dell'articolo 194,1 in relazione al pagamento parziale effettuato con atto di liquidazione del pagamento gennaio 1610, 1610 del
28 otto 2023 a saldo della fattura elettronica numero 53 dalla ditta Luminarie di Seali Giovanni con sede a Palermo."

Alle ore 12:10, si unisce alla seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"premesso che con determinazione dirigenziale 1335 del 3 12 2021 l'alpalto relativo al servizio di forniture e collocazione di addobbi natalizi per le vie della piazza della città
nell'anno 2021 e 22 è stato giudicato alla ditta luminarie JMG di Seali Giovanni con sede a Palermo.

Vicolo Brugno numero 4 partita IVA 06 36 75 80 823 per un importo netto contrattuale di 62.781,20 centesimi la cui somma complessiva di 62.781,20 è stata impegnata con il
capitolo 160.005 e 1014 354 002 e precisamente capitolo 160 10.000, il capitolo 1014 per 23.000 euro e il capitolo 354 per un totale di 29.781,20.

In data 4‐12‐2021 si è proceduta la consegna dell'appalto.

tenuto conto che il servizio e la fornitura sono stati regolarmente eseguiti nonché le prestazioni"

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"IVE connesse Tenuto conto che il servizio di fornitura sono stati regolarmente eseguiti non che le prestazioni vi connesse e che vi sia stata corrispondenza con i requisiti qualitativi e
quantitativi richieste ai termini nelle condizioni pattuite nel servizio.

Vista fornitura elettronica numero 53 acquisita in protocollo comunale pari in data presentata da Luminaria e GMC di Saeli Giovanni con sede a Palermo per un importo di 62.781,20
IVA compresa relativa al pagamento dal primo ed ultimo sal per il servizio di fornitura e collocazione di addobbi natalizi per le vie delle piazze della città nell'anno 2021‐2022.

Preso atto che è emerso che le somme impegnate al capitolo 160.005 per 10.000 euro, giusta determinazione numero 1.335 del 3.12.2021, non risultavano più disponibili state che
sono state ridotte e impegnate per quindi da 10.000 scendono a 5.000 con determinazione numero 1086 del 29 11 2022 e per 5.000 euro risultano mandate in economica per 5.000
euro risultano mandate in"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"economica Allora, quindi continuiamo Ritenuto pertanto che deve procedersi alla liquidazione del pagamento di quota parte delle predetta fattura numero 53 del 18 settembre 2023
acquisita al protocollo comunale numero 67.993 del 2023 alla ditta luminaria JMG di Saele Giovanni, con sede a Palermo.

Ammontante in complessiva di 62.781,20.

in primo sale in modo parziale come sopra specificato con pagamento all'importo residuo di 10.000 euro a fronte della liquidazione già effettuata con atto numero 1610 del 28
ottobre 2023 di 52.781,20 con in seguente modalità 41.249,46 mediante bonifico con accreditamento sul conto corrente dedicato a dichiarato in fattura, mentre la somma di
11.531,74 sarà versata all'agenzia delle entrate riscossone per la provincia di Parermo giusto atto di l'ignoramento notificato è assunto al protocollo 70.145 del 27‐07‐2023.

che si rende necessario dover riconoscere il debito fuori bilancio per complessivi 10.000 euro, poiché è emerso che le somme impegnate al capitolo 160 per 10.000 euro giusta
determinazione numero 1335 del 3.12.2021 non risultano più disponibili state che sono state ridotte ed impegnate per 5.000 euro con determinazione 1086 del 29 e per 5.000 euro
risultano mandate in economica vuol dire che va scritto così perché già lo leggo due volte quindi vuol dire che va scritto in questo modo che alla copertura della spesa può farsi fronte
attraverso il capitolo 45‐15 bilancio del 2024 si propone di riconoscere senza l'articolo 194,1 il debito fuori bilancio di complessivi 10.000 euro nei confronti della società luminari che
già abbiamo specificato e di dare atto che la copertura della spesa può farsi fronte attraverso il capitolo 45‐15 del bilancio del 2024 e che sarà impegnata successivamente
all'approvazione del presente atto con apposita determina dirigenziale di spesa.

dare mandato al responsabile del settore dei lavori pubblici per l'adozione del provvedimento derivanti dal presente atto e dare mandato al responsabile del settore dei lavori pubblici
per l'adozione del provvedimento derivanti dal presente atto.

si dà atto che all'assenza dell'articolo 6 della legge 241 del 1990 che il responsabile del procedimento è la dottoressa Gabriella Abrignani da remandato alla segreteria generale per
trasmettere alla Corte dei Conti presente e delibera consigliare prevista una determinata diligenziale e un impegno di spesa.

Redatta provvedimente alla dottoressa Paola Silvia Catalano responsabile del provvedimento Gabriella Abbrignani e l'assessore proponente dirigente F.

Giuseppe Frangiamora."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"Parere favorevole regolarità tecnica attestante favorevole e parere favorevole di regolarità contabile."

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Allora segretario un attimo d'attenzione metteremo in votazione il debito fuori bilancio che abbiamo appena letto,"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:
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"prego segretario.

Milazzo Eleonora"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"è assente,"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Pugliese Leonardo favorevole, Alagna Walter favorevole, Bonomo Giancarlo favorevole, Digirolamo Caspare delegato da Ferrantelli favorevole, Ficinicola assente, Accardi Michele
delegato da Gerardi favorevole, Giacalone Pietro favorevole, Martinico Elia favorevole, Milazzo Vito assente, Carnese Giuseppe delegato da Vinci Antonio favorevole.

Presenti 8 consiglieri, 8 voti favorevoli, la Commissione esprime parere favorevole all'unanimità."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"Allora segretario riprendiamo la lettura a questo punto del DUP che eravamo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"giunti a pagina 80 Allora segretario come dicevo prima riprendiamo la lettura del DUP e chiaramente sospendo la registrazione"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"per non essere ripetitivi.

Io aggiungo e metto a verbale che alle 12.30 è entrato il consigliere Vito Milazzo."

Alle ore 12:43, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Presidente diamo atto a verbale che alle 12.45 sono usciti i consiglieri Gaspare Digirolamo delegato da Pellegrino Ferrantelli ed ancora il consigliere Giancarlo Bonomo."

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Segretario, metta verbale l'uscita del collega Carnese"

Alle ore 12:50, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 12:51, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"alle ore 12.50.

Segretario possiamo chiudere la seduta? Sono le ore 12 e 58"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"dichiaro la seduta chiusa.

Grazie Presidente.

Io preciso a verbale che la consigliera Elia Martinico presente sin dall'inizio era priva di scheda per cui sul sistema non figura la sua presenza ma era regolarmente facente parte della
Commissione."

Alle ore 12:58, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:58, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:58, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

La seduta è chiusa.

La seduta termina alle 12:59.
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